

tubuh yang ideal, tentunya para sales promotion girl memerlukan modal dalam artian memerlukan uang untuk merawat penampilannya tersebut. hal ini dilakukan dengan menggunakan perawatan tubuh dan wajah yang memiliki merek – merek tertentu yang pastinya terkenal dan harganya juga mahal. Selain itu perawatan yang dilakukan di salon-salon kecantikan ataupun di lakukan di dokter kecantikan pastinya dengan harga yang mahal, dan semua perawatan tersebut tentunya memerlukan alokasi uang khusus untuk perawatan tersebut.

Untuk memenuhi kebutuhan dalam perawatan tentunya di perlukan pendapatan yang tidak sedikit. Dalam bekerja sales promotion girl ini mendapatkan gaji sebesar 400 ribu rupiah yang di bayarkan di tiap bulannya sebesar 6 juta hingga 8 juta rupiah. Dengan jam kerja delapan jam dalam satu harinya dan harus menghabiskan target rokok sebanyak 59 slop rokok.

Dalam jam kerja ini tentunya sales promotion girl rokok harus berpenampilan semenarik mungkin sehingga dalam menawarkan produknya dianggap oiaeh masyarakat menarik dan menjadikan orang lain mau untuk mendengarkan penawaran yang dilakukan dan membelinya.

Penampilan menarik yang di tampilkan tentunya di tunjang dengan menggunakan mek-up yang rapi dan mencolok sehingga wajah mereka terlihat cantik dan selalu segar, rambut hitam yang panjang, rapid an wangi tentunya juga sebagi penunjang dalam penampilan, serta parfum yang wangi

dan segar sehingga dapat membawa kesan baik pada konsumen yang di datangnya.

Berbicara mengenai penampilan, meskipun di saat mereka bekerja menggunakan seragam yang telah di siapkan, namun mereka juga di dalam dunia di luar jam kerja gaya penampilannyapun di tunjang dengan barang-barang bermerek dan ternama yang kebanyakan dikenakan oleh teman-teman sales promotion girl ataupun teman-teman sepergaulannya. Tentunya dalam memenuhi kebutuhan untuk itu maka mereka juga harus menyisihkan uang mereka untuk memenuhi kebutuhan barang-barang mereka seperti baju, celana, tas, sepatu, dan sebagainya.

Selain barang-barang mahal yang di sebutkan di atas, tentunya juga ada teknologi yang sering di gunakan oleh sales promotion girl untuk berkomunikasi kepada sesama teman sales promotion girl ataupun dengan atasan dari perusahaan tersebut. Hal ini juga yang tentunya menjadikan mereka harus mengikuti perkembangan teknologi dengan cara menggunakan hp untuk berkomunikasi. Selain digunakan untuk berkomunikasi hp juga dapat di gunakan untuk menunjang eksistensinya. Seperti misalnya meng up date foto-foto, kejadian-kejadian yang dianggapnya menarik ataupun perasaan-perasaan yang tengah di rasakannya pada saat itu. Mereka biasanya meng up date fotonya ke jejaring sosial seperti facebook, instagram, twiter,dan sebagainya.

Para sales promotion girl sesekali membeli barang secara impulsif dan di pengaruhi tidak hanya oleh keluarga dan teman-teman namun juga oleh berbagai pemasang iklan dan modal peran, tetapi juga oleh suasana hati, keadaan, dan emosi. Semua faktor ini saling berhubungan sehingga membentuk model perilaku konsumen yang menyeluruh dan mampu mencerminkan aspek pengertian dan pengetahuan (coknitif) maupun emosional dalam pengambilan keputusan konsumen.

Perilaku sales promotion girl juga dapat menjadikan gaya hidup para sales promotion girl mengalami perubahan-perubahan yang berbeda, yang di tampilkan pada masyarakat atau pada teman-teman sepergaulannya diluar dunia sales promotion girl.

Penampilan luar yang menjadikan kesan pertama dari seorang sales promotion girl tersebut. Kesan tubuh tinggi, wajah cantik, berat badan ideal dan kulit putih bersih menjadi kesan utama yang di tampilkan dan selalu melekat pada diri seorang sales promotion girl rokok.

Untuk mendapatkan barang – barang yang di perlukan dan di inginkannya guna menjaga eksistensi dalam dunia kerja, tentunya para sales promotion girl harus pintar dalam membagi penghasilannya untuk mencukupi kebutuhannya sehari – hari serta kebutuhan sekunder yang harus di penuhi untuk menunjang penampilannya sebagai seorang sales promotion girl yang selalu di tuntutan untuk tampil menarik di setiap jam kerjanya.

menyesuaikan penampilan dan gaya hidupnya dalam perubahan sebelum dan setelah menjadi *sales promotion girl*. manfaat penelitian yang memberikan manfaat secara empiris dan praktis dalam dunia akademik, definisi konseptual akan menjelaskan maksud dari judul yang tercantum di atas, metode penelitian yang menjelaskan bagaimana langkah-langkah dalam melakukan penelitian perilaku konsumtif *sales promotion girl* dan eksistensi kerja, dan sistematika pembahasan yang akan membahas setiap sub bab yang di catumkan pada hasil penelitian nantinya.

BAB II : Kajian Teoritik

Menjelaskan tentang penelitian terdahulu yang pernah dilakukan oleh beberapa penelitian yang sama dengan perilaku konsumtif yang di maksud dalam penelitian *sales promotion girl* dan eksistensi kerja. Selanjutnya dalam bab ini juga akan menjelaskan mengenai kajian pustaka yakni apa itu yang dimaksud dengan perilaku konsumtif dan eksistensi kerja yang menjelaskan gambaran umum mengenai tema yang di ambil didalam penelitian ini. Dan yang terahir berisi tentang kerangka teori yaitu bagaimana teori konseptual tentang bagaimana teori yang digunakan dengan bagaimana faktor yang telah di identifikasikan sebagai masalah dalam penelitian yang sedang dilakukan dalam penelitian perilaku konsumtif dan eksistensi kerja.

analisis data dilakukan selama dan setelah pengumpulan data, dengan teknik yang di lakukan. Ke enam teknik pemeriksaan keabsahan data, bagian ini memuat uraian tentang bagaimana informasi yang di dapat dan yang akan di gunakan sebelumnya telah dilihat validas internalnya dengan menggunakan teknik perpanjangan keikutsertaan penelitian di lapangan.

Bab IV : Penyajian dan Analisis Data

Pada bab ini akan menjelaskan yang pertama adalah deskripsi umum subyek penelitian, yang memaparkan mengenai *sales promotion girl* yang di teliti oleh peneliti dalam penelitian perilaku konsumtif dan eksistensi kerja. Ke dua deskripsi hasil penelitian pada bagian ini akan memaparkan mengenai data dan fakta mengenai prilaku konsumtif *sales promotion girl* dan eksistensi kerja, terutama yang terkaait dengan rumusan masalah yang diajukan, atau dengan kata lain adalah menjawab pertanyaan dari rumusan masalah yang telah diajukan. Ke tiga yaitu analisis data, pada bab ini adalah dengan menggunakan teori hierarki kebutuhan maslow dan teori tindakan sosial Talcott parson yang menjelaskan secara garis besar bagaimana perubahan *sales promotion girl* dari mulai sebelum bekerja sebagai *seles promotion gril* hingga kini menjadi *seles promotion girl* dan bagaimana mereka dapat

